

Destinataire : Tout le personnel des unités de soins, Hôpital Maisonneuve-Rosemont

Expéditeur : Laurence Monarque Marcoux, chef du service alimentaire
Nadia Abouelella, conseillère en prévention, APPR, Direction des services techniques
Benoit Duchaine, chef de service Prévention et soutien en santé organisationnelle

Date : Le 15 avril 2025

Objet : Présence récurrente d'objets piquants ou coupants au retour des plateaux-repas souillés au service alimentaire

Chers (ères) collègues,

Nous tenons à attirer votre attention sur un problème récurrent que nous avons observé au cours des derniers mois concernant la présence d'objets piquants ou coupants comme des aiguilles et des couteaux personnels d'usagers dans les plateaux-repas distribués aux patients, lors de leur retour pour être nettoyés au service alimentaire.

Cette situation est préoccupante, car elle présente plusieurs risques importants tant pour la sécurité des patients que pour celle du personnel.

Le personnel chargé de nettoyer les plateaux-repas court des risques en manipulant des objets piquants ou perforants non correctement éliminés. Cela les expose à des blessures accidentelles, mais aussi à des risques de transmission de maladies.

Afin de prévenir ces incidents, nous vous demandons de rappeler à toutes les équipes soignantes l'importance de vérifier systématiquement les plateaux-repas avant leur distribution et retour au service alimentaire. Il est essentiel que tout objet médical (aiguilles, seringues, ciseaux etc) et couteaux des usagers soient retirés ou correctement placés dans un contenant prévu à cet effet avant d'être renvoyé au service alimentaire.

Nous vous remercions de votre collaboration pour garantir la sécurité de tous dans notre établissement. N'hésitez pas à nous contacter pour toute question ou suggestion relative à ce sujet.

Cordialement

